

L'amour n'est pas toujours rose - 1/1

L'amour n'est pas toujours rose pourtant c'est ce que tout le monde veut croire. Et bien nan il arrive que tout bascule en un coup. C'est ce qui est arrivé à ma meilleurE amie et c'est ce que je ne souhaite à personne...

Il y a maintenant 4 ans que cette fille sortait avec ce gars. Tout parAIssaiT tellement beau, Il venaiT touS les jourS chez elle. Il lui amenait des fleurs. Il L'emmenait au restaurant partout ou elle voulaiT. Mais elle voulaiT juste rester avec lui dans ces bras pour etre surE que ce n'est pas une illusion mais c'était tellement beau quelle croyaiT rever. Elle se demandait toujours pourquoi il faisaiT tout ça pour elle. Elle se disait "il doit vraiment m'aimer comme je l'aime" Pour la Saint Valentin il est allÉ la chercheR pour lui donnÉR un cadeau. Ce cadeau elle ne l'imaginait jamais.

Vive la saint valentin

Il a demandÉE en fiancailles, il l'avait invitÉE dans un restaurant tres chic avec un bouquet de roseS blancheS et unE carte qui lui disait "regarde sous ta serviette il y a un cadeau". Elle souleva sa serviette et vie une boite avec une bague magnifique avec des diamants autour. Elle etait tres heureuse, elle accepta tout de suite, il parlait de mariage, de maison, d'enfant. Et elle s'imaginaiT plein de choseS Elle imaginait deja leur maison et leurS enfantS: à qui ressembleront-il plus a elle ou a lui. Elle en parla a tout le monde a ses copines a ses parents. Ils'avaiENT prevu de leur faire construire la maison. Son père pensait qu'elle serait enfin heureuse et qu'il la rendra heureuse. Cette fois Ci elle etait surE : il l'aimait vraiment beaucoup surtout après L' avoir demandéE en fiancailles mais tout Ca n'est qu'une illusion.

Le moment ou tout bascule

1 semaine après la saint valentin il lui dit que elle et lui c'est pas possible, qu'il fallaiT qu'elle trouve un homme qui la rendraiT plus heureuse. Elle ne comprenaiT plus rien tout etait tellement different. Il lui a dit que Ca fAISait plus de 4 mois qu'il réfléchissait a eux 2, elle lui demanda pourquoi il l'a demandÉE en fiancaille, il lui repondiT que c'était pour leur faire plaisir. Elle n'arrivait toujours pas a tout bien comprendre, c'est seulement quand il est parti qu'elle a commencé a S'en rendre conte. Apres avoir pleuré a vouloir mourir elle se disaiT que tout ça ne valaiT pas la peine. Grace a Ses amies elle allaiT mieux, elle s'amusaiT mais elle pensaiT quand même a lui. Pour le moment tout est encorE trop frais mais elle essaye au maximum de ne repenser enfin qu'a elle.